

MEDIO: RADIO RED
NOTICIERO: LA RED DE RADIO RED
FECHA: 19/JULIO/2017

Standard and Poor's cambió la perspectiva de la calificación soberana de México

SERGIO SARMIENTO: Y por lo pronto estamos viendo una mejor actitud hacia las finanzas de México. La calificadora Standard and Poor's dio a conocer ayer un cambio en la perspectiva de la calificación soberana de México. Cambió no tanto la calificación en sí, pero sí la perspectiva cambia de negativa a estable.

Standard and Poor's ha señalado que las autoridades del gobierno de México reaccionaron con rapidez frente a la depreciación del peso, también señalan que la firma de un nuevo tratado comercial entre Estados Unidos, Canadá y nuestro país apuntalaría la economía de la región, había miedo con anterioridad a lo que pudiera suceder con la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte.

Por lo pronto, hay una mejora en esta perspectiva que nos ofrece la empresa Standard and Poor's a la deuda mexicana, esto significa que considera que tiene capacidad suficiente México para poder cubrir estas deudas.